



Feuerwehrrübung mit Disko-Nebel

Einen Sonder-Übungsdienst absolvierten am Wochenende rund 15 Mitglieder des Löschzuges Dülmens-Mitte. In einem Gebäude auf dem Gelände der ehemaligen St.-Barbara-Kaserne wurden mehrere Übungen durchgeführt, um so das Vorgehen unter Atemschutz im Ernstfall zu verbessern. Damit sich die Teilnehmer das Übungsszenario besser vorstellen konnten, setzte das Ausrichter-Team Disko-Nebel und den Feuerlöschtrainer ein, um für möglichst realistische Bedingungen zu sorgen. Am Ende waren sich alle Teilnehmer einig: Der Lernerfolg war groß.

DZ-Foto: Feuerwehr Dülmens